
Pierre de Construction Spirituelle n° 177

Hébreux11.1-2 ‘’ Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une
démonstration  de  celles  qu'on  ne  voit  pas.  Pour  l'avoir
possédée, les anciens ont obtenu un témoignage favorable ‘’.

Bien. Lorsque vous recevez l’inspiration d’après la quelle Jésus Christ est
mort pour votre maladie, c’est en ce moment précis que votre guérison vous est
parvenu. C‘est vrai ! Quand du ciel, vous le recevez : Jésus est mort pour vos
péchés et vous acceptez cela, alors n’avez plus besoin de prière. Vous l’avez
déjà accepté. C’est réglé (II Cor. 3:6). 

Nous pouvons  prêcher  et  expliquer  la  Parole.  Mais  lorsque vous avez
reçu la  Parole,  oh  alléluia !  Frère,  elle  met  tout  en  feu.  Lorsque  vous  la
recevez, la révélation, quelque chose provient du monde invisible, descend
quelque part dans votre âme par un canal mystique, disant : ‘’ Maintenant,
je vois cela ‘’Vos yeux sont illuminés et vos lèvres pendues deviennent solides
et souriantes. Chaque muscle de votre corps semble se réjouir. Quelque chose se
passera.  Quelque  chose… Vous  n’avez  plus  besoin  d’être  dans  une  ligne  de
prière. Vous l’avez déjà. (Matt. 16:17-18; Matt. 11:25-26). [1]

Maintenant, quand a été écrit le Livre de l’Apocalypse? En premier lieu, il fut
écrit avant la fondation du monde (Apo. 13:8). Et Jean, seulement par un cœur
rempli du Saint-Esprit...Voyez-vous?

Les êtres angéliques s’associent. Oh, j’espère que vous le saisissez, cela
vient juste de tomber librement. Regardez! Et si vous avez le Saint-Esprit en
vous, alors vous êtes un candidat à ’association avec le monde invisible et le
Surnaturel.  Il n’est pas étonnant que les gens ne puissent pas croire en ces
choses, ils ne sont jamais entrés en contact. Il n’y a rien ici à l’intérieur, pour
croire.

Mais lorsque le Saint-Esprit vient dans un cœur, aussitôt, il devient alors un
– un être double: l’un de la terre pour mourir, et l’autre du Ciel pour vivre
(Jn 3:3). Amen. Dans son corps, il est toujours sujet à la mort (II Cor. 4:16); mais
dans son âme, il est passé de la mort à la Vie (Jn 5:24). Dans son corps, il a un
contact terrestre avec ses cinq sens. Dans son esprit, il a un contact avec Dieu
par le Saint- Esprit. Et les anges de Dieu le visitent (Ps. 91:11), parlent avec
lui, et ils sont des messagers envoyés de Dieu pour révéler et apporter des
messages de Dieu à l’individu. (Héb. 1:14). Il doit mettre les choses importantes
en premier lieu. Vous ne pouvez pas poser la coupole avant que le fondement soit
posé.  Voyez-vous?  Ainsi,  nous  devons  nous  rappeler  cela;  mettez  les  choses
importantes en premier lieu! «Cherchez premièrement le Royaume et la justice de
Dieu, toutes les autres choses vous seront données par-dessus.» (Matt. 6:33-34) [2]

Alors de quoi devons-nous nous soucié ?  Jésus est ici.  Son Esprit est ici.
(Matt.  28:19-20). Qu’est-il arrivé? Je suis allé dans l’autre monde :  Le monde
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invisible. Nous sommes si conscients de nous regarder l’un et l’autre mais il y a
monde invisible…C’est plus ce que tout ce que vous pouvez voir (II Cor. 12:1-
5). Et Christ est ici. 

Dans ce monde et  dans ce  bâtiment  il  y  a  des  esprits  mauvais  et  des
guerres.  Et  les  chrétiens  sont  oints  et  les  Anges  campent  au  tour  d’eux
(Ps.34:7) essayant de fortifier leur foi. 

Et je me tiens ici m’abandonnant,  le Saint- Esprit s’émeut et c’est ce que
vous appelez les lieux célestes en Christ Jésus (Eph.2:4-7). Mais n’oubliez pas
que le diable est toujours septique avec les fils de Dieu; vous- savez, il a toujours
été ainsi. Une personne avec une idée septique, quand il agit de cette façon, il
interfère. Mais les chrétiens sont toujours des vainqueurs (Rom. 8:35-39). [3]

Quand Dieu dit une chose, vous devez accrocher votre âme à Sa Parole et
s’En  tenir.  Votre  foi  regarde  au  monde  invisible,  peu  importe  ce  que
l’extérieur dit. [4]

Bien,  nous  voyons  que  notre  Seigneur  dans  Son  œuvre  n’avait  pas  la
prétention de lui-même (Jean 5:19-20,30) sinon de ce qu’Il voyait le Père faire. Il
a donné toute la gloire à Dieu, chose qui était anormale, surnaturelle. Chaque
armure que nous  avons,  le  frère, toute  notre  armure est  surnaturelle.  Nous
n’avons rien de naturel, nous devons le croire. 

Quels sont les fruits de l’Esprit ? L’amour, la joie, la paix, la longanimité, la
bonté,  la  gentillesse,  patience,  (Gal.  5:22). Bien,  allez  dans une pharmacie et
achetez pour moi une portion de la patience. J’en ai besoin. Une portion d’amour
qui  coute  cinq  dollar ;  j’en  voudrais  beaucoup.  Voyez,  c’est  quelque  chose
d’invisible. C’est notre armure complète.  Nous nous tenons  dans un monde
invisible regardant aux choses invisibles. Oui, nous, nous les voyons parce
que notre foi les détecte et dit qu’elles sont ici. [5]

 

Et toute l’armure de chrétien est invisible. (Eph. 6:13-20). Le chrétien ne
regarde à ce qu’il ne voit pas naturellement (II Cor. 4:18).

Maintenant  remarquez,  c’est  seule  façon  pour  vous  d’être  un  chrétien.
Vous devez croire en Dieu, lequel vous ne pouvez voir  (Héb. 11:6; I Pierre
1:8-9). Voyez, remarquez. Observez ! Toute l’armure de chrétien est l’amour, la
joie,  la  foi,  la  longanimité,  la  patience,  la  douceur,  la  gentillesse :  Le Saint-
Esprit.  Voyez.  Toutes choses sont invisibles, elles les sont. Seules les choses
invisibles sont réelles : les choses invisibles. [6]

Vous ne pouvez pas vous faire croire. C’est une qualité qui est en vous (Eph.
2:8). La foi est une substance, pas une fabrication, une imagination. (Heb. 11:1).
La foi est la substance de chose qu’on espère,  l’évidence de choses que vous
croyez sans voir. 

Encore une fois : Maintenant n’oubliez pas, toute l’armure de chrétien c’est
par la foi, tout est surnaturel. L’amour, la joie, la joie, la longanimité, la bonté, la
bonté, la patience ; toutes ces choses sont invisibles ; voila l’armure de chrétien.
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Le chrétien regarde toujours aux choses qu’il ne voit pas parce qu’il regarde
à la promesse. (Rom. 4:13-22). [7]

La  promesse  du  croyant  est  la  Vie,  la  joie,  la  paix  la  longanimité,  la
gentillesse, la patience ; les fruits de l’Esprit, la guérison divine, une douzaine de
choses que j’ai écrites ici qui sont votre possession.  Ceci vous appartient mais
vous ne pouvez les posséder qu’à moins de vous combattre pour cela (I Tim.
6:12). Ça vous appartient.  Toute chose visible  et temporelle m’appartient.
Dieu me l’a donné, Il l’a fait au travers Christ.  De même les choses invisibles
m’appartiennent. Amen.  J’aime  cela.  Ce  que  vous  pouvez  voir,  comme  la
guérison divine et ainsi de suite, c’est une bonne chose, nous apprécions cela,
mais les choses invisibles…

La science peut fouiller au tour ici et dire ‘’ Bien, voyons, laissez-moi voir,
amener  moi  cet  homme,  vous  avez  dit  qu’il  était  guéri.  Permettez-moi  de
l’amener et l’examiner. Je veux voir ce qui s’est passé, Monsieur, vous aviez dit
que vous aviez une tumeur ici ? ‘’ 

‘’ Oui, ici justement’’. 
‘’ Faites-moi une recherche scientifique afin de voir si elle n’est pas toujours

ancré, elle s’était  pas en allé’’. ‘’ Vous aviez dit que vous étiez aveugle mais
maintenant vous voyez. Comment le saurais- je ? Laissez moi regarder et voir
cela scientifiquement’’. 

Maintenant, ils peuvent vérifier cela, mais moi aussi, je suis héritier de tout ce
qui est physique (I Cor. 3:21-23). Ainsi, je suis de même héritier des choses qui
ne peuvent pas être vues, lesquelles la science ne peut prouver. Amen .Amen.
Les choses invisibles. Amen. Je suis héritier de cela. Oui Monsieur. De même,
je suis héritier des choses visibles. Je suis un héritier de cette terre, vous en êtes
un.  Tout  croyant  est  un  héritier ;  il  en  est  héritier.  Très  bien,  les  choses
invisibles… Quelle est votre possession ? Le ciel et la terre. Amen. De toutes les
choses. Le croyez-vous ? 

Vous dites, ‘’ frère Branham, qu’en est- il de ce que vous ne pouvez pas voir ?
Comment  le  savez-vous ?  Cela  m’appartient  toujours.  Amen.  Le  ciel
m’appartient. C’est vrai,  il  est mien. Dieu l’a dit  et c’est vrai. ‘’ Vous n’avez
jamais vu cela, comment savez-vous que cela est là ?’’ Je le sais de toute façon ;
Dieu l’a dit  ainsi.  ‘’  Savez-vous que vous en êtes  un héritier  alors  que vous
n’aviez jamais vu cela ?’’ . Je crois Sa Parole. Amen. Voyez. Je suis un héritier et
vous en êtes un avec moi ; ensemble nous sommes cohéritiers par Christ Jésus
(Rom. 8:17). [8]

Dans le jardin d’Éden, le diable avait choisi la tête de l’homme en se servant
de son intellect. Dieu a choisi le cœur de l’homme en se servant de la foi de ce
dernier. Et si vous marchez par la foi, il vous faut croire des choses que vous
ne voyez pas ou même que vous ne pouvez expliquer avec votre intelligence.
Laissons tomber les raisonnements  (II  Cor.  10:3-6). Lorsque Dieu dit  quelque
chose,  ne  regardons  plus  à  cela  de  façon intellectuelle,  laissons  cela  pénétrer
immédiatement  dans  nos  cœurs  et  appelons  tout  ce  qui  est  contraire  à  cela,
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comme n’existant pas. Considérons ce que Dieu a dit, (Rom. 4:16-17). Lui qui
a donné la promesse. 

C’est là où le monde s’est vraiment embrouillé aujourd’hui. Il y a eu trop de
prédications intellectualistes. Les gens écoutent les messages intellectualistes,
au lieu d’avoir des églises remplies de l’Esprit, qui adorent en Esprit. Et on n’y
arrivera pas par les raisonnements. Il n’y a pas moyen d’y arriver. [9]

La  semence  d'Abraham (Gal.  3:7,29) ne  regarde  à  aucune  chose
naturelle. Ils regardent à ce que le Seigneur a dit. C'est la promesse . Que se
serait-il passé si Abraham avait regardé au naturel? À une femme âgée de cent
ans, de quatre-vingt-dix plutôt, lui qui en avait cent. Et il avait vécu avec elle
depuis qu'elle était jeune fille et lui jeune homme, et il n'avait pas de postérité. Il
ne regarda pas à ces choses. Il  dit qu'il considérait ces choses comme si elles
n'étaient pas, car il regardait seulement à ce que Dieu avait dit. « Je te bénirai,
Abraham, et Je te donnerai une postérité par Sarah. »  (Gen. 17:15-22).  Et il le
crut  (Rom. 4:1-3). Nous ne regardons pas à l'opposition,  nous regardons à ce
que Dieu a dit. Dieu l'a dit, c'est réglé! [10]

Mais Abraham avait encore droit à la promesse et la promesse était sienne;
toutefois il devait se battre pour la posséder. Amen. Voila, aujourd’hui quoique
le  croyant  soit  héritier  de  toutes  choses,  nous  sommes  héritiers  de  chaque
bénédiction spirituelle, physique, et de chaque bénédiction que la Bible promet,
mais vous devez vous battre pour chaque pousse.  C’est la façon établie  de
Dieu. Cela a toujours été ainsi.  Vous devez vous battre pour posséder ce qui
vous  appartient. Vous  devez  vous  battre.  Voila  ce  que  vous  devez  faire
maintenant. [8]

Bien, comment êtes-vous sauvé ? Considérons cela sous la forme enfantine
comme tout croyant, peu importe l’église à’ la quelle vous appartenez. Si votre
pasteur est un homme juste, il vous  dira que vous ne pouvez être sauvés que
par la foi, et non par les œuvres, seulement par la foi (Eph. 2:8-9). Alors vous
croyez qu’Il vous a sauvé. 

Donc, la première chose, elle vient du cœur. Vous le croyez. Ensuite, vous
sortez  et  vous  le  confesser (Rom.  10:10-13). Vous  dites  ‘’  J’accepte  Jésus
Christ comme mon sauveur personnel. Je crois qu’Il m’a sauvé. ‘’. Il n’a rien
de matériel dans le monde pour prouver que vous êtes sauvés. Vos yeux ont
les mêmes couleurs, vous portez toujours la même chemise. Allez-y dehors, le
vieux gang dira ‘’ Il n’a rien à faire avec ça ‘’. Mais vous croyez qu’il y a quelque
chose, n’est- ce pas ? 

Alors, si vous dites ‘’ Bon, je verrai comment ça marchera. Ça ne marchera
jamais tant que vous n’aurez pas gardé votre témoignage (II Cor. 4:13). 

Vous croyez que vous êtes sauvés. Vous agissez comme un sauvé. Vous
dites vous êtes sauvés et vous êtes associés aux rachetés et cela a produit le
salut. Est-ce vrai ? Et il en sera de même pour la guérison divine. Vous croyez
que vous êtes sauvés  (I Pierre 2:24). Vous vous comportez comme si Il vous
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guéri.  Il est un souverain Sacrificateur de votre confession pour œuvre en bien
tout ce que vous confessez qu’Il l’a fait devant le Père (Héb. 4:14-16). C’est cela.
[11]

J’étais au Canada, il a quelque temps, et j’y avais des réunions. Je marchais
sur la rue et il y avait un vendeur des télévisions. Ils avaient un programme des
Etats- Unis ; un cowboy grattait la guitare. Et ce vendeur m’a dit « Monsieur, je
voudrais te vendre cet appareil ». 

J’ai  dit  ‘’Je  suis  un  touriste’’  Il  a  dit  ‘’  oh  je  vois’’,  ‘’  vous  êtes  de
passage ?’’a-t- il ajouté.’’ Non, je suis en service’’, j’ai dit. Il a dit ‘’Oh n’êtes-
vous pas  ici  avec le  drôle  de Branham ?’’.  J’ai  dit  ‘’  Oui,  Monsieur ‘’  ‘’Que
pensez-vous de lui ?’’ Il a dit. 

En ce moment, je ne pouvais rien dire. ‘’ J’ai dit, les réunions sont bonnes’’.
J’ai dit. ‘’ ‘’ Etiez-vous présent la soirée dernière ? ‘’ Il a dit ‘’Oui, j’y étais.’’

En suite, j’ai dit, ‘’ que pensez-vous de cet homme, le militaire qui a enlevé sa
veste. Son nom a été cité et il lui a été dit qui il était et comment il a souffert
pendant des années’’ 

‘’Oh’’, il a dit ‘’je y pense rien car je dois en avoir la preuve. Hypnotiser de
cette façon ne marche pas avec moi. 

Et  vous  savez,  ma  vielle  mère  du  sud  avait  une  expression
idiomatique ; .« donner une longue corde à une vache et elle va se pendre avec ».
Et j’ai dit ’’ pourquoi vous …’’

IL a dit ‘’ tout ce qui n’est pas scientifiquement prouvé n’a rien en soi, c’est
ce je pense ’’

Alors,  j’ai  dit  ‘’  je  ne  voudrais  spas  être  différent  mais  je  dois  l’être
maintenant’’.  Les choses qui doivent être scientifiquement prouvées ne sont
pas réelles. Seules les choses qui ne sont pas prouvées scientifiquement sont
réelles.’’

‘’Oh, c’est ridicule’’. Il a dit.
Et j’ai dit ’’ Je voudrais vous poser une question. Pouvez-vous m’expliquer

l’amour ? Pouvez-vous scientifiquement me montrer qu’est-ce-que l’amour ?
Aller  dans  une  pharmacie  et  acheter  moi  un  peu  d’amour;  j’en  veux  plus. ‘’
Voyez ? Vous ne pouvez pas le voir.  C’est invisible. Montre moi la vie ; j’en
veux un peu plus, pouvez-vous m’en acheter ? Expliquez moi la vie, l’amour,
la personnalité, le saint- esprit et Dieu ? Les choses invisibles sont réelles et
durables.  Les autres sont temporelles et périssables.  Toutefois,  nous mettons
plus accents et préoccupations sur les choses naturelles que sur les choses
spirituelles. 

Et j’ai dit ‘’voici un exemple, dans cette salle il y a des images de télévision.’’
J’ai ajouté ‘’ montrer moi une image.’’

Il a dit ‘’ Oh, certainement, elle frappe le crystal, ensuite la tube et ainsi de
suite et l’image est visible ici’’.
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J’ai dit ‘’ Mais cet homme est aux Etats-Unis’’. Et j’ai ajouté ‘’ Vous avez cet
homme ici’ ; passant au travers de l’air que vous ne pouvez pas voir’’. 

Il  a dit  ‘’ Vous ne pouvez cependant pas le prouver car voici  l’image qui
montre qu’il est ici. Et l’émetteur prouve qu’il est ici ‘’. 

J’ai dit ‘’  Oui, et nous pouvons le prouver de même. Car dans la gloire
nous  avons  un  Sauveur  qui  est  ressuscité  et  envoie  le  Saint-Esprit.  Et  le
Saint-  Esprit  se  révèle  et  le  rend positif.  Par  conséquent,  nous  avons  un
émetteur et un récepteur’’. C’est vrai.  Dieu au ciel connait toute chose, peut
mettre dans son église un don qu’Il peut magnifier et se refléter au travers, et
dire les choses que la science ne peut prouver. Voyez.  Nous ne marchons pas
par les choses que nous voyons, nous marchons par les choses que nous ne
voyons pas. [12]

 
Ainsi Dieu est ici et les anges aussi. Un jour ça deviendra si réel comme à la

télévision ou n’importe quelle réalité. Car l’Esprit nous amènera dans cette vie
immortelle, et nous comprendrons. [13]

Et  au  milieu  de  ce  glorieux  monde  invisible  qui  nous  entoure  en  ce
moment, qui dirige nos émotions pour nous amener à la repentance, pour
nous  faire  voir  ce  qui  est  mal,  que  nous  avons  mal  agi.  Avec  des  cœurs
contrits, nous renonçons à nos mauvaises voies, Seigneur, et nous demandons
la miséricorde Divine. Et que le Saint-Esprit, qui nous a promis la miséricorde,
l’accorde à chacun de nous, alors que nous supplions Dieu humblement, que nous
Lui demandons d’accomplir Sa Parole et de façonner nos vies et notre caractère
[14].
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